
 
 

＜2017 年 10 月 11 日 第 2500 回例会 No.53-14＞ 

『2500 記念例会 ＠立川グランドホテル』 

当クラブは 2017 年 10 月 11 日の例会をもって 2500 回例会を迎え、記念式典を挙行いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【以下、例会風景スナップ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京日野ロータリークラブ 

本 日 の ゲ ス ト 

東京日野ロータリークラブ元会員 横山 好忠 様   小 島 会 員 御 令 嬢 小島 千波 様 

東京日野ローターアクトクラブ会長  倉島 一樹 君   小 倉 会 員 令 夫 人 小倉 とく子 様 

東京日野ローターアクトクラブ幹事  金子 裕史 君   安 島 会 員 令 夫 人 安島 小百合 様 

青 少 年 交 換 来 日 学 生 ジ ャ ミ ー 君   横 倉 会 員 令 夫 人 横倉 由美子 様 

小 島 会 員 御 夫 君 小島 慶義 様   

新入会員紹介 

 望月 諭 様 

所属：医療法人社団のぞみの朋 理事長 

趣味：大 工 ・ パ ソ コ ン 

入会にあたり一言：この度参加させていた 

だきます望月諭と申します。クラブはもちろん、色々なご経

験をされたご先輩方から学ぶことが多いかと思います。一か

ら勉強させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

ロータリーの歴史について振り返りました。 

 

望月様ご入会おめでとうございます。 

 
 

 

2500 回の歴史を祝い乾杯！！ 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークラブに長期 25 年以上ロータリークラブに在籍された方へ表彰が行われました。 

 

飯作会員（1980 年 1 月 30 日～ 在籍 37 年） 

一言：2500 回例会という時期に会長、幹事

になられたお二方は本当に素晴らしいことだ

と思います。二度とない会ですし、500 回の

区切りというのはなかなか巡り会えない。長年在籍すること

は難しいことで、私も何回もやめようと思ったのですが、何

かに魅力があって残り続けました。 

小倉会員（1983 年 8 月 3 日～ 在籍34年） 

一言：なんだかんだ古い順で 3 番目、38 歳

の時に加入して、もう 34 年目なのですね。

私も何回かやめようと思ったことがありま

したが、クラブの魅力、新しく迎える仲間た

ちに惹かれて今も在籍しています。これからも在籍いたしま

すので、よろしくお願いいたします。 

板谷会員（1989 年 5 月 17 日～ 在籍 28 年） 

一言：私も何回かやめようと思った時がありま

した。一度は自分の父親がクラブに在籍してい

たので、思いとどまり、父親が亡くなった後も、

その当時、会員増強委員長だったため、思いと

どまり、では会員増強委員長の任期が過ぎたらと思ったら会

長になった等偶然が重なり、在籍を続けることができました。 

 

熊井会員（1991 年 3 月 6 日～ 在籍 26 年） 

一言：私が加入したきっかけはスポンサーか

らの熱心な勧誘でした。ロータリーに加入し

てよかったな、と思うのが、加入してゴルフ

を始めたことです（なかなかうまくなりませ

んが…）。もうひとつは昔は炉辺が多くお酒の飲み方（引き際

といいますか）を覚えたことです。長居したかな、とも思い

ますが学べることが未だあるものですので、もう少しもお世

話になります、よろしくお願いいたします。 

野村会員（1993 年 11 月 10 日～ 在籍 25 年） 

一言：私はロータリーをやめようと思ったこ

とはないんですね。薬屋という職業をしてい

る中でやはり狭い世界にいると感じることが

ありましたし、年代も様々、仕事も色々な仲

間が集まり、時代の流れを感じることができる。皆さん、こ

れからもロータリーで頑張っていきましょう！ 

 

その他、当日は欠席されましたが、清水会員（1974 年 9 月

4 日～ 在籍 43 年）、井村会員（1988 年 4 月 6 日～ 在籍

29 年）も表彰されました。皆様、今後ともよろしくお願い

いたします！！ 

 

長期在籍記念 

 

ジャミー君にも出席いただきました！ 

 

 

  

 

長期在籍記念の表彰！【小倉会員】 
 

 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 出席奨励委員会より 

事前 MU：遠藤会員、疋田会員、土方会員、井村会員、村上会員、奥野会員、杉田会員、谷井会員 

先週のＭＵ：小宮会員、谷井会員、飯作会員 

日 
会員総数  

(出席免除数) 

出席総数  

(免除者出席数) 
ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告（10/11） 36（3） 27（2） 事前 8（0） 0 100.00 % 

前回訂正（10/4） 35（3） 21（1） 3 + 3 7 78.79 % 

前々回訂正（9/27） 35（3） 16（1） 7 + 1 + 0 9 72.73 % 

（発行人：会長：小島馨、幹事：田中くに子、公共イメージ会報委員長：西山尚之／制作：東京日野ＲＡＣ：金子、倉島） 

 

 

 

小 島 会 長 2500 回例会を迎えられとてもうれしく思います。出席 100%良かった！！村瀬彰吾さん、坂口絹 

子さん。今日はよろしくお願いいたします。 

田 中 幹 事 創立 2500 回を数えました当クラブの例会です。誠にこの例会に出席できましたことをうれしく思い

ます。 

山 下 雅 弘 2500 回という記念例会に会員として参加できることは夢のようです！！次は 3000 回ですね！！ 

山 口 会 員 祝 2500 回 七生緑小学校が合唱コンクールで 5 年連続全国優勝しましたね。 

飯 作 会 員 2500 回例会おめでとうございます。御来賓の皆様ようこそお出でくださいました。 

森 原 会 員 2500 回記念例会に参加できて感謝です。 

宮 野 会 員 2500 回例会おめでとうございます。これからもよろしくお願いいたします。 

小 峯 会 員 2500 回おめでとうございます。 

野 村 会 員 2500 回記念例会での望月先生の入会おめでとう 

ございます。これからの活躍を祈念いたします。 

横 倉 会 員 皆様 2500 回記念例会おめでとうございます。諸 

先輩の方々にもご参加賜りありがとうございます。 

        皆さんで楽しみましょう。 

出席奨励委員会一同  2500 回おめでとうございます。出席率 100％達成？ 

ニコニコ報告 親睦委員会より 

17-18年度 ニコニコ 合計 

本日のニコニコ：   29,000 円  

累計    268,300 円 

ビジターフィー：       0 円  

累計      21,000 円 

お悔やみ申し上げます。 

会友 川澄祐勝 様 

が逝去されました（平成 29 年

10月 10日付）。謹んでお悔やみ

申し上げます。 


